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8月5日晚，2018年羽毛球世锦
赛在南京落幕。中国队包揽混双冠亚
军，李俊慧/刘雨辰获男双金牌；男
单决赛中，国羽新秀石宇奇遭日本名
将桃田贤斗横扫，屈居亚军。

混双成本届世锦赛中国队发挥最
好的项目，三对中国组合闯入四强。
决赛由头号种子郑思维/黄雅琼对阵
2 号种子王懿律/黄东萍，全场比赛

“雅思”组合占据优势，以21比17、
21比19胜出，圆梦世锦赛冠军。

备受关注的男单对决，22 岁的
国羽小将石宇奇面对日本名将桃田贤
斗，虽火力全开，但进攻效果不佳，
且自身失误较多，最终告负，获得亚
军。桃田贤斗成为首位夺得世锦赛男
单冠军的日本选手。

男双巅峰对决同样在中国队和日
本队之间展开。“双塔组合”李俊慧/
刘雨辰对阵日本组合嘉村健士/园田
启悟，身高占据优势的中国组合首局
凭借连续进攻，给对手制造了很大压
力，最终击败对手，首次拿到男双世
锦赛冠军。

其他比赛中，西班牙选手马琳继
2014、2015 年后，第三次摘取女单
桂冠。 据《中国体育报》

虽然C罗至今还未代表尤文打过
任何一场比赛，但C罗的红利早已让

“老妇人”赚得盆满钵满。据意大利
《都灵体育报》、西班牙《马卡报》报
道，尤文图斯印有C罗的7号球衣在
线上和线下已经售罄，线上商城和线
下实体店都只剩下大码 （XXL） 和
儿童码。《马卡报》甚至表示，意大
利语出现了一个新词：“Ronaldo-
manía”，意为罗纳尔多疯狂。

在C罗官宣的3周内，尤文售出
了 5.5 万件球衣，收入 630 万欧元
（以俱乐部分得销售额中的 10%到
12%计算），预计至年底这笔收入能
达到5500万欧元至6500万欧元。

不过对于C罗球衣销售风暴，全
欧洲最有话说的居然是拜仁俱乐部。
此前谈到C罗球衣日销量时，拜仁市
场总监瓦克尔就表示数据有假：“这
当然不是真的，这些年来我们和其他
俱乐部也有生意往来，我对这个行业
太了解了。哪家俱乐部能卖多少球衣
啊？”在当时的媒体报道中，C罗球
衣的销量变成了50万件。 晚综

自特朗普在 2017 年 9 月撤回 NBA
总冠军勇士造访白宫的邀请后，前者与
NBA的关系便有些微妙，如今詹姆斯与
特朗普的公开“互怼”产生连锁反应。

詹姆斯与特朗普“口水战”

“最近几个月，我注意到他 （特朗
普）似乎在利用体育和运动员来分裂我
们。”日前，NBA球星詹姆斯在接受美
国有线电视新闻网 （CNN） 采访时，
再度炮轰美国总统特朗普。詹姆斯称，
体育不应该分裂人们，而是应该把不同
种族的人团结在一起。“通过体育，我
第一次接触到白人，我有机会了解到他
们，他们也有机会了解到我。”

对于詹姆斯的言论，特朗普通过社
交媒体回应称：“詹姆斯在电视上接受
了最愚蠢的人的采访，唐·莱蒙这个家
伙让勒布朗看上去显得很聪明，能做到
这一点可不容易。但我喜欢迈克尔·乔
丹。”

其实，这次的口水战并不是詹姆斯
和特朗普第一次“交火”。自1985年美
国总统里根在白宫接见夺冠球队湖人过
后，NBA总冠军白宫行逐渐成为一种惯
例，每年夺冠球队都会得到时任总统的

邀请造访白宫，接受总统
接见。但去年9月，在特
朗普撤回撤回 NBA 总
冠军勇士造访白宫的邀
请后，詹姆斯公开表达
不 满 ，“ 在 你 （特 朗
普） 出现之前，去白宫
是一种莫大的荣誉！”

乔丹等人表态支持詹姆斯

特朗普原本想通过对比乔丹来抨击
詹姆斯，但后者对于特朗普的称赞并不
买账，乔丹公开表态支持詹姆斯，“我
支持詹姆斯，他为社区做出了杰出的工
作。”

几乎与此同时，众多 NBA 球星先
后发声，力挺詹姆斯。库里、米切尔，
以及 NBA 历史上获得总冠军次数最多
的球员比尔·拉塞尔均公开声援詹姆
斯。NBA总裁亚当·萧华以及湖人队老
板珍妮·巴斯都对詹姆斯大加赞赏并表
示支持。

除此之外，希拉里·克林顿、美国
俄亥俄州州长约翰·卡西奇等政界人士
也发表评论，称赞詹姆斯对社会的诸多
贡献。 据《法制晚报》

8 月 6 日上午，第 18 届亚运会中国
体育代表团成立动员大会在国家体育总
局召开。8月18日，在印度尼西亚雅加
达开幕的亚运会上，中国体育军团要力
争运动成绩和精神文明双丰收。

动员大会上，代表团领导介绍了代
表团组团情况，宣布成立代表团临时党
委。随后，代表团举行宣誓仪式，体操
运动员肖若腾代表运动员、跳水教练任
少芬代表教练员发言。各运动队还递交

“赛风赛纪和反兴奋剂工作责任书”。
8月18日开幕的雅加达亚运会共设

置 40 个大项 465 个小项，其中 32 个大
项、330 个小项属于东京奥运会项目。
本届亚运会设项的一个特点，就是尽可
能向东京奥运会靠近。同时，本届亚运
会的非奥项目设项尽可能体现亚洲特
色。

中国体育代表团将参加除卡巴迪和
举重外的全部大项，即38个大项、376
个小项。其中31个大项、296个小项为
奥运项目。在所有参赛运动员中，有
632人没有亚运会和奥运会经历，因此
可以说，这支中国代表团是一支以年轻
运动员为主的参赛队伍。代表团中有19
名奥运会冠军，来自自行车、跆拳道、
蹦床、跳水、排球等7个项目。

在此前召开的媒体通气会上，国家
体育总局竞体司司长、本届亚运会中国
体育代表团秘书长刘国永表示：“本届
亚运会是2020年东京奥运会的一次中考
和练兵，是对中国竞技体育的全面检
验，中国代表团在追求精神和竞技双丰
收的同时，也要为东京奥运会发现新
人、积累实战经验和锻炼队伍。”

前一段时间，竞体司对参加亚运会
的中国体育代表团名单进行了网上公
示，接受全社会的监督。这是体育总局
针对本届亚运会中国体育代表团的改革
举措之一。刘国永强调，这项措施起初
还有不完善的地方，未来会逐渐完善，

“目标是每个项目国家队的选拔都能进
行公示”。

刘国永表示，还有一项改革举措就
是第一次尝试建立“村”外保障营，

“这是学习和借鉴体育强国的做法，除
了亚运村内的代表团指挥和保障外，在

‘村’外还有包括医护人员、教练员、
康复师、体能师、信息专家等组成的保
障营为运动队提供保障。”

亚运会中国体育代表团将分期、分
批前往印尼，团部成员将于8月15日出
发。

据《北京晚报》

雅加达是印度尼西亚的首都和雅加达是印度尼西亚的首都和
最大城市最大城市，，曾于曾于 19621962 年举办了第四年举办了第四
届亚洲运动会届亚洲运动会。。5656 年后年后，，亚运会再亚运会再
返雅加达返雅加达，，中间其实经历了多重波中间其实经历了多重波
折折。。

20122012 年年，，越南首都河内获得了越南首都河内获得了
第第1818届亚运会举办权届亚运会举办权。。但由于财政但由于财政
吃紧吃紧，，越南总理阮晋勇在越南总理阮晋勇在 20142014 年年 44
月月1717日突然宣布日突然宣布，，越南将放弃举办越南将放弃举办
第第1818届亚运会届亚运会。。于是雅加达于是雅加达““挺身挺身
而出而出””————20142014年年77月底月底，，雅加达向雅加达向
亚奥理事会提出承办申请亚奥理事会提出承办申请，，并最终并最终
成为参加申办亚运会竞选演说的唯成为参加申办亚运会竞选演说的唯
一候选城市一候选城市。。当年当年 99 月举行的第月举行的第 3333
届亚奥理事会代表大会通过了印尼届亚奥理事会代表大会通过了印尼
接办亚运会的申请接办亚运会的申请，，确定第确定第1818届亚届亚
运会将在雅加达举行运会将在雅加达举行。。

20152015 年年 99 月和月和 1212 月月，，印尼分别印尼分别
发布了第发布了第 1818 届亚运会会徽和吉祥届亚运会会徽和吉祥
物物，，会徽以巴布亚濒危鸟类为原会徽以巴布亚濒危鸟类为原
型型，，吉祥物则是一只吉祥物则是一只““极乐鸟极乐鸟””的的
形象形象。。但吉祥物发布后在网上争议但吉祥物发布后在网上争议
不断不断，，很多人认为这只极乐鸟看上很多人认为这只极乐鸟看上
去更像一只鸡去更像一只鸡，，而且整体设计感过而且整体设计感过
时时，，不适合亚运会这样的盛会不适合亚运会这样的盛会。。因因
饱受批评饱受批评，，印尼组委会在印尼组委会在 20162016 年年 77
月重新发布了新的亚运吉祥物及会月重新发布了新的亚运吉祥物及会
徽徽，，这在亚运会史上可算得上是头这在亚运会史上可算得上是头
一遭一遭。。新会徽主体为格罗拉蓬卡诺新会徽主体为格罗拉蓬卡诺
体育场体育场，，其中间是一个光芒四射的其中间是一个光芒四射的
太阳太阳，，象征着全亚洲人民团结和能象征着全亚洲人民团结和能
力的主题力的主题。。新的吉祥物则是以极乐新的吉祥物则是以极乐
鸟鸟、、独角犀牛和巴岛花鹿这三种印独角犀牛和巴岛花鹿这三种印
尼特有的野生动物为原型的三个卡尼特有的野生动物为原型的三个卡
通形象通形象。。 据据《《羊城晚报羊城晚报》》

羽毛球世锦赛落幕

国羽收获两金

李俊慧李俊慧//刘雨辰刘雨辰（（右右））在比赛中在比赛中。。

C罗尤文球衣销售疯狂
意大利语为此多了个新词

球迷展示买到的球迷展示买到的CC罗球衣罗球衣。。

亚运会中国体育代表团成立

雅加达亚运会雅加达亚运会
中途易主波折不断中途易主波折不断

詹姆斯“打”赢了特朗普？

中国体育代表团成员在大会上宣誓中国体育代表团成员在大会上宣誓。。

←特朗普（资料图片）

勒布朗勒布朗··詹姆斯詹姆斯（（资料图片资料图片））


